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В этой книге не будет ничего страшного. В этом могу Вас заверить.  

Я дал прочитать Пляс теорию часть 2. Своей соседке, тете Рае. Ей было очень 

плохо. Депрессия. И примерно через 3 недели, спросил её, как она себя 

чувствует. Она сказала: -Что ей стало легче. И я очень красиво пишу. Пиши 

дальше. И это подстегнуло меня написать 3 часть Пляс теории. Ещё я дал 

прочитать Пляс теорию часть 2 академику Жежеленко Игорю 

Владимировичу. Моему наставнику. Прежнему ректору Приазовского 

Государственного Технического Университета. Ему очень понравилась книга. 

Он сказал, что жалко, что это не припадают в университетах. И я его взял в 

соавторы по этой книге. 

Приношу благодарность в помощи по  созданию Пляс теории 2 и 3 части 

моему другу, сокурснику по университету - Вячеславу Александровичу Жуку. 

Сейчас 2017, год начало декабря. Я решил написать о том, как я провел 

прекрасные последние почти 9 лет. В наслаждении своей мечтой. Я знаю, 

моя мечта  воплощается в жизнь. 

За последнее указанное время я встречал свою мечту Светлану Пляс всего 

3 раза. Но я ни на мгновение не прекращал мечтать, что я с ней. 

Первый раз. В августе месяце 2009 года на слете туристов. Я приехал 

позже на машине. И спросил у знакомых, приехала ли Светлана Пляс. Мне 

сказали, что да. Я поздоровался с ней и не мог насладится мгновением. 

Затем было построение туристов. Я почувствовал, что у меня кружится 

голова, из за того, что рядом Светлана. И я присел на траву. Все туристы 

почему то последовали моему примеру. Я провел два дня со Светланой. Мы 

были в одном лагере. Ночью я не ставил палатку, а спал прямо под 

открытым небом в спальном мешке. По близости с палаткой Светланы. Я 

ночью очень замерз. И перебрался в машину. Я на утро следующего дня 

набрался смелости и подошел поближе к Светлане и заговорил с ней. Я ей 

сказал, что у неё прекрасный возраст. И я мечтаю о тех днях, когда мне 

было столько же. Она засмущалась. Я тогда решил её не смущать и 

отошел в сторону. Она же так воодушевленно посмотрела на меня. Как 

бы не понимая, как я угадал её мысль.  

К тому времени прошло пол года, как я разобрался в том, что она моя мечта 

и мечтать о ней не помешает даже то, что у неё есть не я, а её молодой 

человек. Если человек является вашей мечтой, то вполне достаточно для 



счастья того, что где то есть Ваш любимый человек. И ревность конечно 

будет, но решающим будет счастье. В то время как зависимость, в конечном 

итоге принесет Вам только боль, если Вы в зависимости от этого человека. А 

не мечтаете о нем. Мечта рада любить человека просто так, ни на что не 

надеясь и ни на что не рассчитывая. То есть всё равно любите, ни смотря ни 

на что. Любите безусловной Любовью. Ни смотря не на что. В то время как 

зависимость любит человека, при условии что он тоже Вас любит. Мир как 

бы специально разрушил все зависимости, которыми я был болен ранее. И 

оставил мне наслаждение мечтой. У меня раньше были девушки и я к ним 

чувствовал зависимость. Которую я тогда считал любовью. Но теперь то я 

знаю, что настоящая любовь, это не зависимость, а мечта. Вот почему с теми 

девушками, к которым я чувствовал зависимость, в конечном счете ничего 

кроме страданий не приносило ни им  ни мне. Так что, возможно Мир Вас 

хочет привести к тому же, что Вы выберете свою мечту, а не зависимость.  

Конечно, если разобраться, зависимость это тоже любовь, но любовь 

тяжелая, требующая большого потребления энергии. Мечта, же наоборот, 

является генератором счастья (энергии). И Вы на седьмом небе от счастья, 

что такой человек есть где – то. Когда у меня поехала крыша, я сидел на 

приеме у врача психиатра. И он мне сказал, что то, что я чувствую к этой 

девушке называется любовью и не каждому дано ощутить это. Мой же 

рецепт прост, погрузитесь в свою мечту, когда встретите её. А проявится то, 

что это ваша мечта, по моему мнению, возможно только с первого взгляда. 

Вы встретили человека и понимаете, что только на этом человеке Вы хотите 

жениться (выйти замуж). Если же Вы не хотите праздника по случаю 

наступления Вашей совместной жизни, сразу же после первого взгляда. То 

встречайся, не встречайся с этим человеком, ни какой свадьбы Вам не 

захочется никогда. Это я уже пережил. С Надеждой после 2,5 лет 

проведенных вместе, я так и не хотел на ней жениться. И когда за все внесли 

предоплату, за  1 месяц до свадьбы, мы расстались. Тогда я не знал, как 

узнать, что говорит Ваша душа. А это очень просто, сейчас Я Вас научу – Если 

Вы в чем то себя убеждаете, то душа явно сказала – НЕТ. Если душа говорит 

ДА, Вам не нужно себя убеждать.  

По моему мнению зависимость и мечта, это разные проявления любви. Все 

они любовь. Только зависимость потребляет энергию, а мечта генерирует 

энергию. И для счастья нужно, чтобы энергии было больше, от сюда вывод, 

что мечты для счастья должно быть больше. Следует отметить, что если Вы 



встречаетесь со своей половинкой, то зависимость прейдет сама. Хотите Вы 

или нет. Но после длительно проведенного времени вместе. Вы впадете в 

зависимость от этого человека. Мечта, же наоборот, если появляется, то 

появляется с первого взгляда. И как правило – взаимна. Для счастья семьи, 

здоровья и благополучия детей, нужно соединять свою судьбу с мечтой. Так 

как любовь детей к родителям и родителей к детям является любовью – 

зависимости. А для генерации этой самой любви нужна  любовь 

(мечтательная) двух половинок (мужчины и женщины). То есть для счастья 

семьи нужна энергия любви. Которую может генерировать ваша мечта. Когда 

Вы уже долгое время проводите со своей половинкой, то мечты должно быть 

больше, чем зависимости. И тогда энергии хватит всем. А свободная энергия, 

это ваше счастье.  

В этой книге говорится о том, как по возможности больше генерировать 

энергии счастья, даже если  у Вас нет мечты. 

В книге Пляс теория часть 2 говорилось о энергии человека Полностью 
прочитать можно по адресу сайта http://plyasprognos.at.ua/load/. Напомню Вам. 

Совместная волна моих дедушки и бабушки и их внуков: 

 

На рисунке сплошной кривой изображен результирующий график волны 

внуков. Кривой точками изображен результирующий график дедушки с 

бабушкой. 

Как видно из рисунка функция волны души двух поколений практически 

равны . 

Физическая суть происходящего процесса продолжение жизни родителей в 

наших детях 

То обстоятельство, что наши родители продолжают жить в наших детях, мне 

удалось доказать математически. Как это происходит на материальном 

уровне мне не известно. Можно лишь констатировать, что это так 

математически.  Можно лишь выдвинуть несколько гипотез как это 

http://plyasprognos.at.ua/load/


происходит на физическом плане.      Первая гипотеза - что мы своим 

сознанием чувствуем не только свою душу, но и душу семьи. Вернее сказать, 

что понятие душа является семейной характеристикой. Ведь в процессе 

изучения рукописи вы можете столкнуться с тем фактом на примере своей 

семьи, что рождение внука происходит до смерти родителей, пусть вас этот 

факт не смущает, данная гипотеза это не отрицает.    

 Вторая гипотеза – что душа родителей плавно перекатывается в души 

наших детей и происходит это с тем дополнением, что душа не имеет 

памяти. И после того, как душа родителей переселяется в души детей, дети 

этого процесса не замечают, а душа детей является продолжением жизни 

родителей.  Вы можете также взять во внимание тот факт, что Вы 

существуете в каждый момент времени по новому. Вот Вы себя ощущаете в 

данный момент, а секунду назад были Вы? Или уже не Вы? Нашей 

молодостью являются наши дети. Вы думали, ваша молодость ушла и Вы ее 

больше не увидите? Ваши дети являются тем, кем Вы были в молодости.  

График генерации и потребления энергии человеком. В зависимости от 

прожитых лет человеком. 

 

Рисунок 2. – Генерация и потребление энергии человеком. 

Там где происходит потребление энергии задействована любовь 

привязанности, то есть любовь к детям, родителям, и т.д. А где происходит 

генерация энергии, задействована любовь к своей половинке и сексуальная 

энергия. Чем больше эта любовь безусловная, а именно энергия мечты, тем 

больше генерация энергии. Которая так необходима нашим детям и 

родителям. Безусловная любовь- это любовь без претензий и привязанности. 

Любите просто так не на что не надеясь и не на что не рассчитывая. Как 

говорил Будда: «Любовь начинается тогда, когда заканчивается 

зависимость». 



Вот человек рождается, его функция энергии достигает максимума. Затем он 

взрослеет, достигает весны жизни. Он влюбляется и встречается со своей 

половинкой, его функция энергии находится около нуля. Затем он заводит 

семью и рождаются дети функция энергии достигает минимума, это лето 

жизни. Затем влюбляются его дети, функция энергии жизни опять достигает 

нуля. Это осень жизни. Затем рождаются внуки. Это зима жизни и из этой 

рукописи вы узнаете, что продолжением жизни человека являются его внуки. 

 

Давайте установим какая величина энергии которую возможно генерировать 

и потреблять. А значения этой энергии может достигать даже больше 

бесконечности. (Доказательства этого будет приведено дальше в этой книге.) 

Величина большая бесконечности по моим представлениям является 

АБСОЛЮТНЫМ ВСЕМ. Или математически это соответствует (1/0) единице 

деленной на ноль.  Это значение больше бесконечности в АБСОЛЮТНОЕ ВСЕ 

раз. В математике никогда с такой величиной не сталкивались. 

Давайте это значение будем обозначать,  как черный 0. Тоесть 1/0=0 

Примечательно для этого значения является то, что какая то часть этого, тоже 

является АБСОЛЮТНЫМ ВСЕМ. Например  

0,5*0=0 

То есть половина АБСОЛЮТНОГО ВСЕГО также является АБСОЛЮТНЫМ 

ВСЕМ. Для наглядности такое же свойство и для бесконечности. 

0,5*∞=∞ 

Если Вы генерируете энергии величиной АБСОЛЮТНОЕ ВСЕ, то можете 

применять мои методы и генерировать энергии ещё больше. Рассмотрим 

один метод увеличения генерации энергии. А звучит он так, -выбросить 

погремушку. У моих друзей, Александра и Юли Безугловых, растет 

маленький сын – Лёва. Когда ему было около года. Ему дали погремушку, он 

обрадовался ей. Играл с ней, играл. И она ему надоела. Он ещё больше её 

начинал трясти. А она его продолжала раздражать. Конечно для того, чтоб 

избавиться от погремушки, надо разжать руку. Так и для того, чтоб 



генерировать энергию, надо не думать о проблемах. Вы скажите это не 

возможно. Но я скажу Вам, что для того, нужно просто напросто, не 

заставлять себя думать о проблемах. Именно НЕ ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ. 

Потому, что именно это влияет на Ваше счастье. Давайте подробно этот 

процесс рассмотрим. Когда Вам что то угрожает  или не дает покоя. Вы все 

время именно заставляете себя подумать. (А давай докажем, что это не 

так).Так вот не заставляйте себя думать. А то, что мысли сами по себе 

крутятся в этом направлении, Вам это не помешает. То есть не боритесь с 

мыслями, а намеренно не заставляйте себя думать. Раньше, до  34 лет своей 

жизни, у меня то получалось, а то нет, не думать о проблемах. Я 

подсознательно, когда получалось, не заставлял себя думать. А когда нет, 

доказывал себе что – то. В 34 года я выяснил, (сейчас мне почти 40), что для 

налаживания позитивной жизни, на собственном примере, необходимо НЕ 

ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ, а не бороться с мыслями. Я почти 9 лет 

трансерфер реальности. С того времени я могу назвать себя счастливым 

человеком. Но были за это время два срыва. Один в 32 года и длился 4 

месяца. И второй в 36 лет и длился 1,5 месяца. (Процесс идет на улучшение, 

сначала 4, затем 1,5 месяца).  Кто заинтересуется трансерфингом, читайте 

или слушайте Трансерфинг реальности (Вадима Зеланда). В 32 года после 4 

месяцев борьбы с мыслями, я подсознательно, начал не бороться с мыслями, 

а не стал заставлять себя думать над проблемой. И примерно через 2 дня 

положение стало улучшаться. Я начал после работы просто наслаждаться 

тишиной. Без болтовни разума, просто полежать в тишине не заставляя себя 

думать над проблемами. Ваш разум может сказать, - я не верю назло, что все 

будет хорошо. И это казалось бы не возможно победить. В 32 года со мной 

так и произошло. До этого все было нормально уже на протяжении 1,5 лет. 

Но тут я пришёл в тупик. Попытки заставить себя поверить, что всё хорошо, 

ни к чему не приводили. И мне казалось, что чтобы верилось в хорошее, 

надо заставлять себя в это подумать. Могу Вам сообщить, что с этим 

справиться, мне помог также мой метод – не заставлять себя думать над 

проблемой. Я не заставлял себя думать над этой проблемой, и положение 

стало улучшаться. Мне автоматически верилось в хорошее. 

В 36 же лет я сорвался из – за того, что я думал о том, как не заставлять себя 

думать. И я в результате так заездил свою идею, что мне перестал этот метод 

приносить позитив. Теперь же я знаю, что не нужно себя заставлять думать 

над проблемами и тогда, когда эти мысли связаны с не думаньем. То есть не 



заставляйте себя думать над проблемами, - так, как это у Вас получается.  То 

есть Ваше состояние не должно зависеть от Вашего разума. А должно 

стабилизироваться исключительно от не заставления себя думать во всех 

проявлениях над проблемами. 

 Казалось бы. Что когда Вам плохо, то ничего хорошего в этом нет. Но я 

докажу Вам, что всё, что не делается, всё к лучшему. Для начала я скажу. Что 

смерть, это плохо, и самое страшное, что может случиться. Но мои 

исследования в этой области говорят о том, что за смертью следует новое 

рождение (переселение души в этой же семье). Человек рождается в этой же 

семье. И ничего не помнит  плохого из своей прошлой жизни. Я Вам докажу, 

что любое негативное событие подвигает Вас по возрастанию счастья. Если 

счастье, это функция времени, то несчастье (боль) – это её производная 

(производная счастья). 

 Например, для функции счастья, представленной на рисунке 3. 

 

Рисунок 3. – Функция счастья от времени. 

На рисунке 3 представлена функция счастья. Это функция не какого либо 

примера. А представлена для понятия функции и её производной. Для 

времени от 0 до 10 эта функция равна 1. Для времени от 10 до 25, функция 

плавно возрастает. Для времени от 25 и до 40, функция постоянна и равна 

2,5. Так что же такое производная. А производная, это приращение функции, 

деленное на приращение аргумента. 



 

Рисунок 4. –Приращения функции и приращения аргумента. 

На рисунке 4. Представлена приращения функции  счастья ∆S. И приращение 

времени ∆t.  Так вот. Производная функции счастья  𝑆/, это  

𝑆/ =
∆S

∆t
 

 

Рисунок 5. – Функция счастья, и ее производная (неприятности). 

На рисунке 5 тонкой линией изображен график счастья. Толстой линией 

график  - несчастья (боли). Как видите, когда счастье не возрастает, а остается 

на одном уровне (для времени от 0 до 10 и от 25 до 40), несчастье (боль) 

равна нулю. Когда же происходит возрастание счастья (для времени от 10 до 

25) несчастье не равно нулю. А достигает некоторого значения. 

Это значит, что если у Вас неприятности, несчастье, боль. То Вы в этот момент 

производите набор высоты счастья. И когда боль, неприятности закончатся, 

то Вы окажитесь более счастливым, чем были до этого. Например – роды, 

операция. Когда женщина ждет пополнения в семействе, то она обречена на 

страдания. Но счастье иметь маленького человечка для неё больше. Также и 

с операцией, Вы боитесь, но после неё будет лучше. 



Я с 13 до 31 года был в постоянном страхе. (Чего боялся не буду Вам 

говорить). Но представляете, Я после окончания этого всего, какой буду и 

уже есть счастливый. В 24 года я не мог обойтись от лечения у врача – 

психиатра. На негласной основе. У меня констатировали сложное 

психическое заболевание. Но потом в 31 год я на столько стал счастлив, что 

уровень этого не передать словами. Я даже, когда смотрел телевизор, или 

экран ноутбука, то видел трехмерное голографическое изображение. 

Казалось, смотря в экран видел глубинную картину. Это произошло из – за 

того, что я узнал о трансерфинге реальности Вадима Зеланда. Мне стало 

понятным, что моя мечта Светлана Пляс сможет быть со мной. В этом учении 

говорится, что у каждого человека для счастья должна быть цель. Для меня 

целью является быть с любимым человеком – Светланой Пляс. Потом во 

время последнего ухудшения в 36 лет я попал в психиатрическую клинику. 

Где проболел 1,5 месяца. Мне казалось, что все на меня начинало смотреть и 

было в эти мгновения очень страшно. Казалось какое то лицо на меня 

смотрит.  Это последствия, что у меня была депрессия и затем более 

сложные состояния с 13 до 31 года. Но зато это привело к тому, что мне дали 

группу по инвалидности. Я действительно сейчас не могу работать, не 

умственно, ни физически, из за того, что наступает состояние, из за работы. В 

котором все на меня смотрит. Это на подобии панической атаки.  

Я как бы поставил мат своей душой. Так без работы меня практически ничего 

не беспокоит. Получаю небольшую пенсию по инвалидности. Я перед 

государством чист. Я действительно не могу работать. А то, что я счастливый 

сумасшедший, а не несчастный сумасшедший. То это исключительно моё 

дело. Я счастлив процентов на 95%. Дали мне эту группу в 37 лет. Я лишь 

теперь понял зачем мне это дано – моя боль. Она и сейчас меня посещает 

примерно раз в неделю. На пол часа ,час. Я раньше, уже не мог работать, 

походы на работу стали не выносимыми. В трансерфинге говорится, - Вы 

хотите много получать, но мало работать. А как на счет вообще не работать. 

Душа нашла решение. В результате я за не большой кусочек хлебца, не 

усиленно тружусь. Я занимаюсь любимым делом, -прогнозированием 

различных процессов. Ранее которые назывались случайными. Вы  можете с 

этим ознакомиться, в моих книгах, я доказал математически, что жизнь такая 

же круглая, как и Земля. А душа наших родителей живет в наших детях. Так 

же я занимаюсь разработкой прогнозирования случайных игр. Пока с 

переменным успехом. Похвастаться в этом направлении нечем. Но зато я 



могу прогнозировать и предотвращать какой то процент аварий 

оборудования и несчастных случаев  на производстве и обычной жизни. Мне 

после встречи со Светланой, которую я приводил выше, не было плохо около 

40 дней. Вот я и думаю, что мои «панические атаки» закончатся. Когда я буду 

с ней. А когда я буду с Светланой Пляс, то я буду ещё счастливей процентов 

на 97% больше чем сейчас. Как Вы поняли из предыдущей части о 

АБСОЛЮТНОМ ВСЕМ. Предела для роста нет. К тому же Светлана 

призналась, что я для неё тоже мечта. И жениться ей на её молодом 

человеке тоже не хочется. Я принимаю сильные психические лекарства. Не 

сплю без снотворного. Но я счастливый человек.  

Об АПСОЛЮТНОМ ВСЕМ.  

Математика запрещает делить на ноль. Но как это так, что на все вопросы 

она дает ответ. А на ноль делить запрещает. Тут зарыта какая то тайна. Если 

разрешить делить на ноль,  то выясняется, что существует АБСОЛЮТНОЕ ВСЕ. 

Хотите называйте это БОГ, ВАША ДУША.  Математически это выражается как 

1/0. Эта величина в АБСОЛЮТНОЕ ВСЁ больше бесконечности. Разделив на 

ноль. Мы получаем полную свободу выбора. Метафизическое обоснование, 

что все наши желанию воплотятся в жизнь. А так что, запретив делить на 

ноль математика установила материализм. И отрекается от идеализма. Мол 

материя первична, разум вторичен. Так вот идеализм существовал наряду с 

материализмом. И существовал всегда. Нет начала этому процессу. А есть 

только его продолжение. Мир, Вселенная существовали вечно, то есть 

всегда. Дальше я приведу обоснования метафизические, что любая Ваша 

мечта может воплотиться в жизнь. И дело только за Вашим выбором. 

Душа современного человека находится на стадии первобытного человека. 

Именно деление на ноль отвечает за развитие души человека. Если все 

физическое отнести к разуму человека. То все метафизическое (метафизика 

определяет (строит) физические законы) относится к душе. Только душа 

может моделировать  физические последовательности, приводящие к 

нужному для нас стечению обстоятельств. И позитивной жизни. 

 Докажем это, разрешив делить на ноль. 

Умножим любое число от минус бесконечности, до плюс бесконечности на 

ноль. Например: 

-1000 *0=0 



0*0=0 

1000*0=0 

∞*0=0 

Также самое любой критерий умноженный на ноль, даст ноль, например: 

Закон*0=0 

Моя теория*0=0 

Вспомним, как переносятся множители и делители в дробях: 

Например  как переносили в дробях. 

1 ∗ 5

1
=

5

1
 

1

1
=

5

1 ∗ 5
 

1=1 

Перенесем ноль из левой части в правую, как переносили значимые числа в 

школе.  

И получим: 

-1000=0/0 

0=0/0 

1000=0/0 

∞=0/0 

Закон=0/0 

Моя теория=0/0 

Как видим правые части уравнений равны 0/0. Это значит , что левые части 

можно прировнять. Получим: 

-1000=0=1000=∞=Закон=Моя теория. 

Мы видим, что если разделить на ноль, то абсолютно все равно между 

собой. Таков метафизический закон души. Мы видим только ту часть этого 



закона, который искажается разумом. Давайте будим учиться думать душой. 

А для этого нужно не заставлять себя думать над проблемами. Из уравнения 

вытекает, что  

Моя теория=Закону 

Это означает, что то что я предлагаю является Законом построения 

метафизической закономерности. Вы пользуясь этим алгоритмом можете 

доказать справедливость любого своего желания (того, что оно воплотится в 

жизни). А то, что пока нет воплощения этого метафизического закона в 

физическом мире, то это только дело времени. Со временем, физические 

процессы так подстроятся, что Вы получите цель в реальной жизни. 

О моей мечте (цели). 

Моя основная цель – быть с любимым человеком, Светланой Пляс. А 

попутная, я хочу, как сказано в одной из книг Анатолия Александровича 

Некрасова. Построить (поспособствовать) Рай. В начале, для своей семьи, 

затем для улицы, района, города, страны. Мне в этом поможет моя теория  - 

Пляс теория. Я хочу прогнозировать и предотвращать несчастные случаи на 

производстве и в быту. Предотвращать войны. Я думаю, это направление 

перспективно. И страны не пожалеют денег, если мы докажем, что можем 

какими то действиями предотвратить войну. И точно предсказать катастрофу, 

а по возможности повлиять на её предотвращение. Вы скажите, у меня 

ничего не получится. Но я Вам скажу, что исходя из моей теории, ничего не 

возможного нет. После открытия закона электромагнитной индукции, до 

создания первого двигателя прошло около 30 лет. А я этим занимаюсь, своей 

теорией, только 12 лет. Я написал диссертационную работу по 

прогнозированию и уменьшению аварий на производстве. Я её написал, но 

не защищал. А зарегистрировал права собственности на Украине на себя. Я 

её показывал научным деятелям нашего города. И они сказали, что её можно 

защитить. Она этого стоит. Может когда ни будь я её защищу. Получил патент 

на теорию Пляс. Патент называется «Способ прогнозирования 

микропроцессорных систем». Я работал инженером по наладке и 

испытаниям электрооборудования, и учился в аспирантуре Приазовского 

Государственного  Технического Университета. И сталкивался с наладкой 

микропроцессорных систем. И на основе своих наблюдений нашел систему 

прогнозировать выход из строя данных систем. Этот метод можно 

использовать в любой области науки и техники. Далее я привожу титульный 



вид патента. И формулу полезной модели. Не изучайте, её, если это Вам не 

нужно. Я просто хвастаюсь. В последующем моем изложении это не нужно. Я 

предлагаю, не взять всё и поделить поровну, как это говорят политики. Я 

предлагаю делить свою прибыль. От своих идей. На данный момент, декабрь 

2017 года, я в целях ставлю, чтоб каждый человек,  для Украины. Получал по 

тысячу евро. Не работая.  В то время как сейчас для украинца зарплата 300 

евро считается хорошей. Это моя цель. Когда у меня будет такая 

возможность, я это сделаю. Мне не нужен золотой унитаз. Я хочу сделать 

людей счастливыми. Я знаю, что богатейший человек Рокфеллер 

израсходовал на благотворительность по современным меркам около 100 

миллиардов долларов. Нам же в месяц для Украины нужно около 40 

миллиардов евро. Моя идея - не заставлять себя думать принесет Вам 

душевное счастье. И со временем и без моей тысячи евро, наладит у Вас 

материальный достаток. И еще к этому я посодействую на материальном 

плане своей тысячей. А если человек, без моей теории - не думать о 

проблеме, несчастлив. То ему ни какие деньги не принесут счастья. 

 

 



 

 

 



 

 

 



Когда закончится АТО (война) на Украине. 

Я занимаюсь прогнозами. Сделал программу для прогнозирования. Она 

называется Пляс прогноз. 

 

Рисунок 6. – Прогноз окончания войны на Украине. 

Я попытался спрогнозировать дату окончания войны. Я вводил в программу 

даты окончания трех войн, а именно дату окончания 1 мировой войны  -  11 

ноября 1918 г. Дату окончания гражданской войны - 25 октября 1922 г.  И 

дату окончания второй мировой войны – 09.05.1945 г. Получил прогноз до 

2025 года включительно. Война на Украине началась в 2014 году. Смотри 

рисунок 6. Сегодня 24 декабря 2017 года. До этой даты уже дважды могла 

закончиться война на Украине, это 11.02.2015 и 02.12.2016. Каждая дата, 

которую выдает программа возможна на 25%. Следующая возможная дата, - 



25.01.2019. Прежние не состоявшиеся событии складывают вероятность. То 

есть вероятность того, что событие произойдет 25.01.2019, составит прежние 

две по 25% (события 11.02.2015 и 02.12.2016) . И одна 25% вероятности на 

25.01.2019. То есть суммарная вероятность 75%. То есть вероятность того, что 

закончится война 25.01.2019 составляет 75%.  Система не дает попадания в 

точку. Погрешность может составлять в среднем +- 3 месяца. То есть до 

конца апреля 2019 года война должна закончиться с вероятностью 75%. 

А то что она закончиться до 25.01.2019 вероятность составляет 

25+25+25/2=62,5%. То есть, что война закончиться на Украине до 25.01.2019 

составляет 62,5%. 

Важно отметить, что дата, которую программа дала на 11.02.2015. Очень 

близка к дате проведения двух принятых в результате 17-часовых 
переговоров в столице Беларуси документов – декларации четырех 
президентов и комплекса мер по выполнению Минских соглашений. 

Она произошла 13.02.2015. То есть погрешность 2 дня. Вероятно это могло, 

но не привело, к окончанию войны. 

 Программа прогноза находится по адресу: 

http://plyasprognos.at.ua/load/prognozirovanie_sluchajnykh_sobytij/1-1-0-9 

Или искать на сайте 

http://plyasprognos.at.ua 

в ручную 

-Каталог файлов 

Искать:- Прогнозирование случайных событий 

 

  

 

  

http://plyasprognos.at.ua/load/prognozirovanie_sluchajnykh_sobytij/1-1-0-9
http://plyasprognos.at.ua/


 

Это я опять хвастаюсь. 

 



Что бы Вы поняли. Что я прогнозированием занимаюсь глобально. 

Предлагаю Вашему вниманию,  рассмотреть результаты исследования на 

производстве моей теории. 

Точность прогнозов несчастных случаев по дате: В 50% прогнозов 

погрешность не превышает 10% (8 дней). В 30% прогнозов погрешность не 

превышает 5% (4 дней). При средней продолжительности между 

несчастными случаями 78 дней. 

Точность прогноза аварий агрегата  составил: 70% точности попадания в 84% 

случаев, из них  90% точности попадания в 23% случаев, из них 95% точности 

попадания в 15% случаев.  

До этого, все, что я упоминал, является теорией. Я получил ещё концепцию 

уменьшения несчастных случаев и аварий на производстве. Концепция, то, 

что обосновано логически, но не доказано в эксперименте. Я пытался 

продвинуть свою концепцию уменьшения несчастных случаев и аварий 

оборудования. Я даже выступал на научно – технической конференции, где 

для прогнозов предлагали другие очень дорогостоящее оборудования. Я 

сказал, что для прогнозов ничего практически не надо и на меня смотрели 

все как на чудака. И не приняли мою идею для производства. Мои попытки 

внедрить мою идею на производстве привели только к тому, что я и ещё два 

мои друга получили 2400 гривен на троих за победу на конкурсе идей. Я хочу 

распространять информацию о своей идее в массы. И надеюсь, что найдутся 

люди, готовые внедрять и помогать внедрять (посредников) идею на 

практике. С людьми, которые будут давать прибыль, я готов делиться. 

Уменьшение несчастных случаев на примере цеха РМЦ-1 комбината Им. 

Ильича.  

 Я вводил в свою программу время разницы между следующим и 

предыдущим несчастным случаем. Плотность вероятности, построенная Пляс 

методом, наступления следующего НС (несчастного случая) от предыдущего 

во времени. График плотности вероятности данного процесса представлен 

на рисунке 7. 



 

Рисунок 7. – Плотность вероятности наступления следующего НС 

(несчастного случая) от предыдущего 

Где плотность вероятности положительна, в этой области возможен НС. Где 

плотности вероятности отрицательна, в этой области не должно быть  

несчастных случаев. 

 

Рисунок 8. -  Как распределяются НС на кривой плотности вероятности. 

Как видим из рисунка 8,  несчастные случаи 9 из 11 наступают там где волна 

положительна. Это говорит о том, что процесс на 81% стационарен. 

Как видно из графика, напоминание о НС работникам цеха приводит к 

отрицательной плотности вероятности в данный момент времени t=0. 

Причем почти принимает отрицательный максимум. Я предлагаю, когда 

приближаемся к максимуму положительному, напомнить о НС в цехе 

(примерно через 100 дней после НС(для данного цеха)). И тогда плотности 

вероятности от напоминаний составят: 

Иллюстрация плотности вероятности НС от первого и второго напоминания о 

НС,  представлена на рисунке 9. 

 

Рисунок 9. – Плотность вероятности НС от первого и второго напоминания о 

НС. 



 

На рисунке 9, сплошной линией представлена плотность вероятности НС от 

первого напоминания о НС, точками плотность вероятности НС от второго  

напоминания о НС. 

На рисунке 10, длинным пунктиром представлен график результирующей 

плотности вероятности: 

 

 Рисунок 10. – Результирующая плотность вероятности. 

Как видно из рисунка 10, мы существенно снизим НС , а именно на 67,9%  

применяя предложенный метод напоминания работникам о НС. То есть мы 

сложим отрицательные и положительные плотности. И в результате 

уменьшим вероятность. 

Второй раз, за последние 9 лет, я был со Светланой Пляс. Мне было 34 

года. Это было опять таки на реке Кальчик. В поселке Гнутово. Я приехал с 

друзьями в пятницу вечером. А она приехала с туристами турклуба в 

субботу утром. Мы купались в реке, просто общались. Я сказал Светлане, 

что продвигаюсь в направлении прогнозов. Она этим очень 

заинтересовалась. Мне говорил один очень умный человек, Бондарев 

Анатолий Анатольевич, что девушка любит ушами, то есть для того, 

чтобы девушка Вас полюбила, надо для неё придумать какую ни будь 

сказку, которую можете осуществить только Вы. Она внимательно 

слушала, когда я ей говорил о своей теории. Которую, как Вы догадались 

назвал в честь неё – Пляс теория. Я ей рассказывал о том, что я учился 

играть за последнее время на трубе – корнете. И меня хотели даже 

пригласить в оркестр. Я ей сказал, что в детстве я учился играть на 

пианино. И не мог различать на слух ноты. Не разбирался в сольфеджио. А 

для игры на трубе, нужно ноты выдувать губами. Я ей хотел намекнуть, 

что это из – за того, что я воодушевленный своей мечтой. Затем я 

спросил её, а ты тоже училась играть на пианино. Она ответила, что 



нет. Тогда я заинтересовался, а почему у тебя в квартире стояло 

пианино. Я когда собирался в поход с её отцом, был у них дома. Светлана в 

это время училась в университете в Днепре. У неё в квартире видел 

пианино, на котором было написано зелеными буквами, вырезанными из 

цветной бумаги,  фраза – Солнышко, я люблю тебя. Светлана сказала, что 

это не возможно, у неё никогда пианино дома не стояло. И никто у них на 

нем не играл. Очевидно я из – за своего сумасшествия материализовал это 

пианино. Я смотрел на неё и казалось, в этот день я смогу вернуться в 

любое время. И этот день длится всегда. 

Мне недавно приснился сон, в котором я плачу опять от счастья. Да именно 9 

лет назад, когда я из трансерфинга реальности узнал, что я могу добиться 

своей мечты – Светланы Пляс. И я от наслаждения временами плакал на 

протяжении 2- 3 месяцев. Мой же врач, психиатр, лечил меня, говоря, что это 

психоз. Но я был максимально счастлив, и видел трехмерное изображение 

на экранах компьютера и ноутбука. 

Давайте, проверим на практике. Можно ли мне доверять. Давайте, проверим 

по программе расчета детей в семье, на сколько точны мои утверждения. 

Моя программа дает точность 75%. Можно по датам рождений дедушек  с 

бабушками и Ваших родителей, проверить на сколько совпадет прогноз 

Вашего рождения. Программа находится по адресу 

http://plyasprognos.at.ua/load/programma_prognoza_rozhdenija_detej_v_seme

_po_date/1-1-0-10 

Или искать вручную на сайте plyasprognos.at.ua  

В каталоге файлов  

Программа прогноза рождения детей по дате. 

Попробуйте установить – минимальную вероятность % ниже которой не 

будет показана прогнозируемая дата – 70. Вы видите это обведено кругом. Я 

получил прогноз для своей семьи. А именно прогноз даты рождения брата.  

В  1971он родился и прогноз показал 1971 год. Я родился в 1978 в январе. 

Прогноз показал 1977 год. Так что попробуйте. Проверить. Судить вам. 

 

  

http://plyasprognos.at.ua/load/programma_prognoza_rozhdenija_detej_v_seme_po_date/1-1-0-10
http://plyasprognos.at.ua/load/programma_prognoza_rozhdenija_detej_v_seme_po_date/1-1-0-10


 

Метафизическое обоснование, то, что не надо заставлять себя думать над 

проблемами. 

Метафизика моделирует, стоит физические законы. И движения к цели 

человека. По этому, чтобы прийти к цели нужно метафизически создать 

закон движения к цели. В рассмотренном ранее повествовании. Вы узнали, 

что моя теория равна закону. То есть моя теория справедлива. Затем мы 

рассмотрим и физическое доказательство моей теории. То есть, что теория 

работает уже сейчас и здесь. Теперь на основании того, что моя теория 

является закономерностью, учтем то, что когда мы о чем то думаем, мы это 

делим на 0. Допустим, думаем о доме, то имеем дом/0. Думаем о счастье 

имеем счастье/0. Чтобы воплотить в реальность нашу мечту, необходимо ее 

умножить на ноль. Получим: 

(Дом/0)*0=Дом 

(Счастье/0)*0=Счастье 

Чтобы умножить мечту на 0, необходимо бездействовать на материальном 

плане. Я, когда, разрабатывал теорию Пляс прогнозирования пользовался 

данным методом. И достиг хороших результатов. Проблему можно забыть с 



помощью моего метода и она решиться сама. Или прийти к цели с помощью 

моего метода. 

Есть способ проверить мою теорию. Чтобы вернуть счастье, необходимо 

думать о счастье, но думать не получается, для этого учитывая тот факт, что 

желание это мечта. Т.е. счастье/0. Необходимо чтобы не было действий по 

созданию данного желания. То есть нужно НЕ ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ 

НАД ПРОБЛЕМОЙ. 

То есть если Вы хотите успокоиться по любому поводу, то не боритесь с этим. 

А просто не заставляйте себя думать над всеми проблемами. 

Т.е.  желание это - спокойствие/0. Нужно умножить на ноль. И мы тогда 

получим спокойствие.  Необходимо чтобы не было действий по созданию 

данного желания. То есть нужно НЕ ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ НАД 

ПРОБЛЕМОЙ. 

 

И пройдет несколько дней и Вы почувствуете прилив энергии и счастья, если  

не будете заставлять себя думать над проблемой. Причем вначале (первые 

дни) Вам будет казаться, что стало еще хуже. Но ничего, все наладится. И с 

каждым днем, месяцем , годом все будет лучше и лучше. 

Для налаживания позитивной жизни, а именно избавления от проблем. Я 

предлагаю тотально не заставлять себя думать над проблемой. А для 

достижения цели использовать комбинированный метод, а именно 

метафизический и физический. Метафизический это  - не заставлять себя 

думать, когда Вы не знаете что делать дальше. То есть физически пришли в 

тупик. Физически это – думать над проблемой, когда есть о чем подумать. То 

есть проверить метод, к которому Вы пришли метафизически. 

Так для примера. При создании своего метода прогноза. Я не заставляю себя  

думать над проблемой. Когда у меня нет идей, что делать дальше. Но когда 

вспышкой приходит озарение, новая идея. Я её проверяю на физическом 

плане. Проверяю эту формулу (полученную метафизически) на практике. То 

есть для достижения цели нужно не только НЕ ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ. Но 

и передвигать ноги к Вашей цели. 

О доказательстве физическом того обстоятельства, что наша Душа является 

АБСОЛЮТНЫМ ВСЕМ 



Я на своем примере, могу доказать, что когда меня тревожили проблемы. То 

я успокоился методом НЕ ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ. То есть умножал 

проблему на ноль. И получил в результате СЧАСТЬЕ.  От сюда можно сделать 

вывод. Что если бы мое желание было бы каким ни будь физически ранее 

известным параметром. То умножение на ноль дало бы ноль. И я в 

результате бы не получил СЧАСТЬЯ. То есть  

Нечто *0=0 

А я же получил счастье. Отсюда вывод. Что мое желание это СЧАСТЬЕ/0 

Только тогда  

(СЧАСТЬЕ/0)*0=СЧАСТЬЕ. 

То есть наша ДУША является АБСОЛЮТНЫМ ВСЕМ. Я слышал такую притчу. 

Что БОГ посылает нам БОГОВ в виде младенцев. А это мы одеваем их в свои 

одеяния. Там внутри ДУШИ все люди одинаковые. И содержат в своей ДУШЕ 

весь МИР, АБСОЛЮТНОЕ ВСЕ.  То есть можно сделать вывод, что ДУША 

содержит АБСОЛЮТНОЕ ВСЕ величину своей энергии. О чем я говорил в этой 

книге. 

Сегодня 31 декабря 2017 года. Новый год!  Я хочу сегодня закончить свою 

книгу. Желаю, чтобы все, кто её прочитает, были счастливы! 

О том, как сделать, чтобы разум Вам больше не мешал в хороших 

начинаниях. 

Мне помогает (становится легче), но не полностью, метод Павла Федоренко, 

при панических атаках, который звучит так, - смериться с тем, что тебе плохо. 

Павел Федоренко лечит панические атаки. Вы можете посмотреть про него в 

интернете. У меня же врачи говорят болячка – посильней. Наверное поэтому 

полностью не проходит. Так вот, - когда мне страшно. А такое бывает 

примерно раз в неделю и длится пол часа, час. Я себя убеждаю в том, пусть 

мне будет ещё хуже. То есть смиряюсь с тем, что мне плохо. И становится 

легче. Но однажды разум сказал, я не буду верить в это. У меня не 

получиться. И с этим можно бороться только моим методом. А именно – не 

заставлять себя думать над проблемами. То есть я не борюсь с этим 

отрицанием. И делаю (заставляю себя бояться) так, как это получается. Вы с 

любой проблемой, которую будет выдавать Вам разум (а именно у меня не 

получится и всё), сможете справиться. Применяя метод – НЕ ЗАСТАВЛЯТЬ 



СЕБЯ ДУМАТЬ НАД ПРОБЛЕМОЙ. Ещё когда мне страшно. Мне хорошо 

помогает метод – заставлять себя бояться. Когда мама лежала в реанимации. 

Мне было очень страшно. Вдруг она умрет. И я ехал к ней в больницу и не 

успокаивал себя. А наоборот заставлял себя бояться. И становилось легче. 

Меньше боялся. 

Как душой понимать веру.  

Вы читая библию, или другие религиозные источники. Посещая церкви. 

Можете столкнуться с вещами. Которые  могут быть страшны для Вас. Но 

чтобы это Вас не тревожило и Вы правильно всё поняли. Необходимо НЕ 

ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ НАД ПРОБЛЕМОЙ. И тогда Ваша душа правильно 

поймет что вам хотят передать. Библия написана не для разума. А для души. 

Поэтому в ней так много противоречащих вещей. 

В третий раз за последние 9 лет я встретил Светлану Пляс в автобусе. 

Случайно. Я зашел в автобус и увидел Светлану. Я так разволновался. И 

она меня встретила взглядом. Я подошел к ней поближе. Мы 

разговорились. Я похвастался, что в этом году вырастил 6 ведер клубники. 

Я пообещал, что на следующий год, угощу, её клубникой. Я в позапрошлом 

году передал через её отца ведро клубники. Она сказала, что клубника 

была очень вкусной. Мы вспомнили сына наших общих друзей Горгулей – 

Мишу. Светлана спросила, а сколько ему лет уже. Я сказал, что десять. И 

он ходит уже в 5 класс. Она сказала. Надо же какой большой. Мне почему 

то показалось, что она так сказала, у нас тоже будет такой малыш. Но 

это подумал только я. Я ещё ей рассказал о том, что я свою теории 

предлагал для изучения на математическом сайте. В интернете. И мне 

сказали, что я полностью сумасшедший человек. Хотя академик 

Жежеленко. Сказал, что хорошая идея. Светлана же сказала, что когда я 

докажу её справедливость на практике. Все поймут, что я прав. Я 

смотрел на Светлану. И казалось, что мы опять едем в Форос, как 13 лет 

назад. За окном цветут подсолнухи. И всё так хорошо и замечательно. 

О том как эффективней применять метод – НЕ ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ 

НАД ПРОБЛЕМОЙ. 

Для того, чтоб не заставлять себя думать над проблемой. Нужно смериться с 

тем, что Вы оставляете проблемы не решенными. Далее для лучшего 

протекания процесса в тот момент, когда Вы решаете не заставлять себя 



думать над проблемами, снизьте важность проблемы и у Вас легче 

получиться. НЕ ЗАСТАВЛЯТЬ СЕБЯ ДУМАТЬ НАД ПРОБЛЕМОЙ. 


